
RICORDO DEI MIEI ANNI ALLA POLLIONE

Ricordo molto bene il mio primo giorno di scuola media. 
Mi sentivo preoccupato e confuso all’idea di affrontare un percorso nuovo, spesso definito 
dalle inseganti della scuola elementare difficile e impegnativo. Appena entrato vidi i volti dei 
miei nuovi compagni e degli inseganti; mi sentivo piccolo, ma curioso.
Durante questi tre anni, penso di essere cresciuto e maturato molto, sia dal punto di vista 
comportamentale sia per quanto riguarda il metodo di studio. Sicuramente ci sono stati anche 
momenti difficili, ma con buona volontà e impegno anche quelli sono stati superati. Ho 
imparato a non arrendermi mai, perché se si ha forza di volontà si riesce a fare tutto, anche 
con l’aiuto dei compagni e dei professori.
Alcuni professori mi hanno fatto apprezzare materie che all’inizio non consideravo 
interessanti, altri invece mi hanno fatto appassionare con le loro spiegazioni e con il loro 
modo di interagire con noi.
Grazie ad alcuni eventi ho avuto modo di crescere. I professori sono stati una colonna 
portante del mio percorso, perché mi hanno supportato non solo in ambito scolastico, ma 
anche nella vita esterna e nei miei rapporti con gli altri.
Ai ragazzi che devono iniziare le scuole medie dico: “Non vi spaventate e non abbiate paura, 
queste sono prove della vita che bisogna affrontare, basta avere coraggio e una buona 
volontà. Ci sarà sempre qualcuno disposto a prendere la vostra mano per sostenervi se c’è 
qualche ostacolo lungo il cammino. I miei compagni ed io siamo la dimostrazione di tutto 
questo. Siamo entrati qui impauriti e timorosi, oggi siamo pronti ad affrontare ogni cosa con 
coraggio, forza e determinazione.”
Buon percorso ragazzi.
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